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これは愛知県で現実にあった話です。ある３人の女子高

生が電車で通学をしていました。その中には○○信用金庫

という銀行に就職が決まっていたＡさんがいました。残り

の２人がＡさんを軽くからかうために、「信用金庫は危ない

よ」と言いました。後の警察の調査で分かったのですが、

その友人２人は「信用金庫にも強盗が入る可能性があるの

で危ないよ」という意味で言ったそうです。しかし、そん

なことを知らないＡさんは、親戚の人に「信用金庫って危

ないの？」と質問をしたそうです。その親戚の人は「信用

金庫＝○○信用金庫」と勘違いをし、知り合いの人に「○

○信用金庫って危ないの？」と尋ねたそうです。その知り合いが、美容院で「○○信

用金庫って危ないらしいよ」と話してしまったため、その噂が市内に広がり、短期間

のうちに約２６億円もの貯金が○○信用金庫から引き出されてしまったそうです。何

とか銀行が倒産する前に騒ぎは収まりましたが、もしかすると女子高生の会話から始

まった噂のために、１つの銀行がつぶれていたかもしれないという大事件だったので

す。

実は、この事件の時代には、「一定額の銀行預金（現在は１０００万円）までは、

その銀行がつぶれても保障される」という法律がすでにありました。したがって、ほ

とんどの人は貯金をおろす必要はなかったのです。当然その法律を知っていて、騒ぎ

があってもあわてず、何もしなかった人もたくさんいました。ただ不思議なのは、「預

金をおろさなくても大丈夫」という事実は広がらず、「○○信用金庫がつぶれる」と

いうデマだけが広がってしまった点です。どうも私たち人間の社会では、プラス的な

ことはあまり広がらないのに、マイナス的なことはすぐに面白おかしく広がってしま

うようです。

さて、みなさんの学校生活でも同じようなことが起こっていませんか？ 「△△さ

んは小学校時代にみんなから嫌われていたよ」と、友だちの悪口を他の小学校出身の

人に話している人はいませんか？ いつかあなたが周りの人から嫌われてしまいます

よ。テスト後に教え合った友だちの得点（特に悪かった場合）を他の人に教えたりし

ていませんか（いい得点でも教えたらダメですが…）？ いつかあなたは周りの人か

ら仲間に入れてもらえなくなりますよ。「□□さんがあなたの悪口を言っていたよ」

と、聞いても本人が傷つくだけの話をお節介にも伝えている人はいませんか？ あな

たはいつか友だちがいなくなってしまいますよ。しかし、こんな事を繰り返していて

いいのでしょうか？ 実際に全国の中学校や高校では、こういった話が原因で自殺に

まで追い込まれてしまった人がいるのです。だからこそ私たちは、その話が本当であ

れ嘘であれ、人に話すことが周りの人のプラスかどうかを考えて行動しなければいけ

ないのです。できることなら、この湯梨浜中学校の校内くらい、プラス的な話の方が

広がりやすい環境になれば、今よりも

みんなが過ごしやすくなると思いま ホームページで日々の学校生活の

す。マイナスの話を広げてしまう人自 様子を紹介しています。

身も過ごしやすくなるんですよ。 https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/



先週、生徒会執行部より「倉吉地区少年補導センターの

広報活動への抗議」という文章を受け取りました。内容は、

先週の水曜日に倉吉地区少年補導センターの方が、湯梨浜

中学校駐輪場で「ネットいじめを訴える用紙と（不要物と

して学校で禁止されている）チョコレート２つをセットに

したもの」を配付していたことに対する抗議でした。

学校の考えは執行部のみなさんと同じでしたので、事前

に「敷地内で配ることは止めてほしい」「敷地外で配る場

合もチョコレートのゴミが出ないように対策してほしい」

ということを伝えていました。しかし、その話を聞かれた

方と当日配布されていた方との連絡が十分にできていなか

ったため、今回のことが起こったようです。今後、同様の

ことがないようにお願いをしましたので、安心してくださ

い。

今回のような問題点に気づけ、きちんと行動ができる湯梨浜中学校執行部のみなさ

んのすばらしさには感心しました。今後も、後輩たちの生徒会運営を見守ってもらい

たいと思います。

昨日、文化祭の保護者アンケートの結果をホー

ムページに掲載させていただきました。ぜひ見て

いただければと思います。今回の学校だよりでは

生徒たちへのメッセージの一部をご紹介させてい

ただきます。温かいメッセージに感謝です。

・生徒だけでなく、先生方の生徒を支える思いが発表や合唱

を見守る姿から感じられ、湯梨浜中に入学して良かったと

感じました。特に３年生のまとまりは感動しました。

・人権劇は、とても親の立場としても考えさせられた内容で

した。学校だけでなく、社会に出てからのこと、家族の絆

の大切さを改めて考えさせられました。すばらしい劇でした。

クオリティが高いです。

・合唱の声が昨年とはレベルアップしていて感動した。ワンフロアで作品展示ができるのは良い環境だと思います。生徒は

もちろん保護者のマナーも良かったと思います。休憩後の生徒会の寸劇がとても面白かった！惹き付けられた。子ども達

が創り上げた文化祭だと感じられて嬉しかった。

・とても素晴らしい文化祭でした。運動会と同じく生徒が主体となって運営しており、感心しました。生徒会執行部の皆さ

んは、忙しい中、長期間準備に取り組まれたことと思います。人権劇や執行部発表の際に流れた映像も、上手に編集され

ていて驚きました。合唱コンクールも、どのクラスも真剣に歌っていて、感動的でした。本当に何もかも想像以上で、見

ているこちらもとても楽しかったです。生徒たちの成長を感じる素晴らしい文化祭をありがとうございました。

・初めて開会式から参加しましたが、こんなに中学校の文化祭っておもしろいのだと衝撃をうけました。生徒一人一人みん

ながそれぞれに頑張っていて、みんな主役で輝いてみえました。合唱の真剣さと力強い歌声に涙し、人権劇も演技のうま

さに圧倒され、最後の監督の挨拶やエンドロールも映画をみた後のような感動でした。中学生でここまでできるって凄す

ぎて、涙がとまりませんでした。


